
Herr Ebbinghaus erklärt, dass die AL-Fraktion entgegen ihrem Abstimmungsverhalten im 
Bauausschuss, dem Verwaltungsvorschlag heute nicht zustimmen wird. Durch eine fachlich 
begleitete Begutachtung der Fußgängerbrücke wurden die Bedenken gestützt, dass die Brücke 
durchaus sanierungsfähig ist und dies zu niedrigeren Kosten als der geplanten Erneuerung 
führen würde.  
 
Es erfolgt nun die Abstimmung über die Verwaltungsvorlage.  
 


